

Antrag Nr. 18-O-10-0009

Ortsvorsteher

Betreff:

Widmung des Platzes am Rathausplatz als Regina Maaß Platz
Antrag des Ortsvorstehers

Antragstext:

Regina Maaß gehörte von 1981 bis 2011, also 30 Jahre lang dem Ortsbeirat Delkenheim an. Seit 1984 bis zu ihrem Ausscheiden war sie mehr als 26 Jahre ohne Unterbrechungen Ortsvorsteherin. Sie gehörte damit zu dem Kreis der ganz wenigen Personen der Landeshauptstadt Wiesbaden, die diese Funktion über einen solch enorm langen Zeitraum ausfüllten. Darüber hinaus war sie von 2001 bis 2011 zehn Jahre Stadtverordnete in der Stadtverordnetenversammlung unserer Landeshauptstadt. Nach dem sie sich sowohl aus dem Ortsbeirat als auch der Stadtverordnetenversammlung zurückgezogen hatte, engagierte sie sich bis zum Schluss im Seniorenbeirat Wiesbaden, dessen Vorsitzende sie war.

Regina Maaß hat sich in der langen Zeit ihres Wirkens auf besondere Art und Weise um Delkenheim verdient gemacht. Sie hat vieles in und für Delkenheim initiiert und umgesetzt. Unter anderem zählt dazu auch die weitsichtige Neugestaltung des Rathausplatzes die es bis heute ermöglicht, dass dort sowohl das Rathausplatzfest als auch der Weihnachtsmarkt dort stattfinden können und damit das Gemeinschaftsgefühl und die Kommunikation hier in Delkenheim wesentlich gestärkt werden.

Nach ihrem Ableben im Februar dieses Jahres bin ich vielfach von vielen Menschen aus den unterschiedlichsten Bereichen Delkenheims angesprochen worden, ob man diese unbestrittenen Verdienste von Regina Maaß in Form einer Straßen- oder Platzwidmung würdigen könne.

Ich greife diese Anregungen der Mitmenschen in Delkenheim gerne auf und bringe diesen Wunsch und diese Anregung als Antrag in unseren Ortsbeirat gerne ein. Als sinnvolle Umsetzung erscheint mir, dass der Teil des Rathausplatzes der für zahlreiche Feste und Veranstaltungen genutzt wird nunmehr den Namen Regina Maaß Platz erhält.

Der Ortsbeirat möge daher bitte beschließen

Der Magistrat wird gebeten, zu ermöglichen, dass der Teilbereich des Rathausplatzes zwischen den Häusern Nr. 5 und Nr. 7 künftig die Bezeichnung Regina Maaß Platz erhält.

Bei der Umsetzung des Vorhabens bietet der Ortsbeirat seine ortskundige Unterstützung an.

Wiesbaden, 09.04.2018